
司会：宮津宗之（教頭）　　

記録：西田光男（CSﾃﾞｨﾚｸﾀｰ）

1 会長あいさつ

2 校長あいさつ

3 議長選出

4 前回（R６年度第２回)の議事録確認

5 熟議

① 11月1日（金）三中祭について

・これまでの「大きな学習集団」での学びはこの三中祭で一旦終了する。

・原点に戻り、「個人の課題設定」と「その課題追究」に軸を置いた体系を作る。

・アドバイザーをこれからも学びに生かしたい。関わり方には工夫が必要。

・学年相応の視点を意識した課題追究と探究スキルの向上を目指す。

・体験活動は同じでも、視点が異なれば、追究の内容も異なってくる。

・これまでの学びの続き（発展的な展開）もありうる。

② ここまでの学校の様子について（現在の課題と改善策について）

●中体連夏季大会等（３年生の部活動終了） ●9/26合唱コンクール

●PTA参観会、教育講演会（講師：久保ひとみさん） ●10/9（今日）中間テスト

○10/17体育大会

○11/1三中祭（総合的な学習の時間の発表会）

○11/12,13ハートふる体験活動（みかん収穫体験、職場体験、進路講話、母校訪問）

○11/18,19,20,21期末テスト

・ 行事や部活動への取り組みは良好。結果としても表れている。

③ これからの学校教育（地域と共に）

・ 部活動の地域移行に向けて

・ 臨時通学路（津々崎の橋脚改修のため）における交通安全

6 報告

7 連絡

2月5日（水）　１５：００～１６：３０

CS会議 ・ 学校関係者評価について

・ 運営協議会自己評価について

・ 三中祭の反省について

・ 来年度の取り組み（課題）について
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令和6年度 第3回 三ヶ日中学校運営協議会

令和６年10月９日（水）　15:00～16:30


